

LAS DUEÑAS DEL BALÓN EN SEMIFINALES

COSTA RICA GOLEA 3-0 A NICARAGUA Y DE FORMA MUY TEMPRANA AVANZA A LA SEGUNDA RONDA



Fanny Tayver Marín

fannytayver@aldia.co.cr
@FannyT_aldia

VERACRUZ

Ni una cancha en pésimas condiciones frena a las dueñas del balón.

Las ticas consiguieron ayer su segundo triunfo en fila en el fútbol de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz, al vencer 3-0 a Nicaragua.

Con seis puntos y a falta de un juego para completar la primera ronda, las mujeres clasificaron a las semifinales del evento.

Ayer, en la Unidad Deportiva Hugo Sánchez, las nacionales montaron un festín de goles ante las pinoleras.

La volante Katherine Alvarado abrió la cuenta al minuto 10 con un lanzamiento de penal.

El segundo tanto cayó al 44' por intermedio de Carolina Venegas y en tiempo de reposición, al 90'+2, Gloriana Villalobos Anotó el 3-0.

A pesar de las circunstancias, en una cancha que deja mucho que desear, la Sele se las ingenió para brillar. Y esto le demuestra a las ticas que van por buen camino.

“La cancha no se presta para nada, más bien uno se puede lesio-

nar porque el taco se queda pegado, pero lo importante es que se asegura la clasificación”, manifestó la volante Shirley Cruz, quien ayer falló un penal, pero fue declarada la mejor jugadora del partido entre ticas y pinoleras.

De las futbolistas nacionales que están en Veracruz, ninguna había actuado en Juegos Centroamericanos y del Caribe.

“Ya logramos pasar a la siguiente fase aunque en el grupo B nos

queda un partido y esto es preparación para el Mundial”, citó.

Dijo que el terreno de juego no se presta para que la Sele haga su fútbol de toque.

“Lo importante ahora es darle una medalla a Costa Rica, que es lo que queremos”.

Apuntó que ellas quieren demostrar en Veracruz que la clasificación de la Tricolor por primera vez a un Mundial Mayor no fue obra de la casualidad, “sino porque lo quisimos de verdad”.

Las integrantes de la Selección cerrarán mañana la fase de grupos contra República Dominicana, en un juego que definirá al primer de esta cuadrangular.

Hoy volverán a entrenar, pensando en acercarse más al oro.

“Nunca perdimos el orden ni dejamos de intentar jugar fútbol pese a la cancha”

Carlos Avedissian

Seleccionador nacional